5月12日(水)いざ出発!

本日5月12日(水)、1年生は四日市少年自然の家での1泊2日の自然教室に向けて、8:30からの出発式を終え、9:00過ぎにバスで無事出発しました。今後の活動の様子を随時、ホームページにアップしていきます。



出発式に向けて集合中

出発式



校長先生のお話し

実行委員長のお話し



バスへ乗り込み、

いざ、出発!

5月12日(水)自然の家到着 自然の家に到着しました。バスを降りて、自然の家へ向かいます。





入所式の前に、早速、1つめのプログラム「オリエンテーリング」を行います。





ジャージのすそを靴下の中に入れるなど、ヒル対策もバッチリです。

5月12日 (水)

オリエンテーリングの様子です。班で協力して5つのチェックポイントを目指します。 木々や川などの自然とふれあいながら、楽しくミッションに挑戦していました。



午後からは「焼き杉体験」を行います。オリエンテーリングで集めた素材も利用してオリジナルの作品を作ります。

5月12日(水)大門池周辺での昼食

オリエンテーリングが終わり、昼食の時間となりました。昼食は、大門池周辺で班別にいただきました。





マスクを一時外すので黙食なのですが、屋外で食べるご飯は、いつもよりなぜか美味しいです。

5月12日(水) 焼すぎ

自然教室 1 日目の午後は焼き杉体験をおこないました。ガスバーナーで焼いた杉にオリジナルのデザインを描きます。







できた作品はお家に持ち帰ります。是非部屋などに飾ってくださいね。

5月12日(水)1日目 夕食

待ちに待った夕食の時間です。食事は、前後半の交代制とし、30秒間の手洗い、アルコールによる消毒を行います。座席も隣を空け、前面にアクリル板、正面に人がこないような配置など、感染症対策を徹底して行いました。







もちろん、マスクを取った瞬間から黙食となります。

ごはんとお味噌汁はお替り自由です。



食器の返却口で、「ごちそうさま、とっても美味しかったです」と調理の方に声をかけている生徒もいました。

5月12日(水) キャンドルセレモニー 自然教室1日目の夜、キャンドルセレモニーを行いました。 実行委員のメンバーで準備を行っています。



セレモニーファイヤー、火の神が登場しました。



この後、営火長(校長先生)から、各学級に「規律の火」「奉仕の火」「共生の火」「友情の火」「正義の火」が授けられました。

幻想的な世界が広がります。



心静かに、今日一日を振り返りました。

5月12日(水)1日目の夜

自然教室1日目が無事に終了しました。心配された雨も活動には、一切影響がありませんでした。実行委員より、 今日一日を振り返っての反省が行われ、明日の予定や諸注意が行われました。その後、食堂と講義室に分かれ夜食 が配られました。



就寝準備の様子です。リネン室からシーツを運び、各自、夜の健康観察、検温を行い寝床の準備です。各部屋の扉を開け、寝る直前までマスクを着用しています。



明日の活動に向けて、しっかりと身体を休めてくださいね。おやすみなさい

5月13日(木)2日目の朝

朝6時起床・・・昨日の雨もすっかり上がり清々しい朝を迎えました。

各部屋では、洗顔後、シーツを片付けています。





体育館で、朝の集いを行いました。朝の集いでは、健康観察、検温、ラジオ体操を行い、実行委員から、今日の予 定について説明を受けました。





天候は回復しましたが、地面がぬかるんでいるため、今日の予定は「雨バージョン」で行います。

5月13日(木)伊勢型紙・火おこし体験

学年全体を2クループに分けて、「伊勢型紙」と「火おこし体験」に交互に取り組みました。

[伊勢型紙]

室内での取り組みとなるため、作業を行う部屋を、講義室、創作室、大広間の3つに分けて行いました。





「伊勢型紙しおり」づくりを行いました。

〔火起こし体験〕

体育館下のピロティで行いました。屋外ですが、マスクを着用し、距離を保ちながらの体験です。





「きゅ!きゅ!」という音から「しゃっ!しゃっ!」という音に変わる瞬間、板の溝に火種がたまります。火種が出来たら、すばやく火口に移し、ほぐした麻ひもに着火させます。決して1人ではできない作業です。班員の協力のもと、見事、着火!という班が出始めると、いくつもの班から「火が付いた!!!」と歓喜の声が上がりました。

5月13日(木) 退所式・解散式

自然教室2日間の日程もあっという間に終わり、いよいよ退所式・解散式の時を迎えました。実行委員さんの 運営の元、自然の家の職員さんにお礼の気持ちを表し、2日間の活動を締めくくりました。



退所式・解散式を終え、帰りのバスに向かいます。充実した2日間の自然教室でした。



「少年自然の家だより」に笹川中学校の活動の様子が紹介されました。



<u>笹川中学校さま1日目.pdf</u> 笹川中学校のみなさまありがとうございました.pdf

自然の家だよりは、こちらから → https://www.seibu-la.co.jp/yokkaichi/blog/